Bekanntmachung

Diebstähle von Grabschmuck auf dem Friedhof Heistern

In der Nacht vom 03. zum 04. Juni 2014 wurden auf dem Friedhof Heistern 27 Grabstätten von Dieben heimgesucht. Zum Teil wurden Grabvasen und –laternen sichergestellt, größtenteils aber ist der Grabschmuck entwendet worden.
Bei dem geschilderten Tatbestand handelt es sich um eine strafbare Handlung, die von der Polizei aufgenommen wurde.
Ich bitte die Friedhofsbesucher und Anwohner des Friedhofes, mir ihre Beobachtungen in dieser Angelegenheit mitzuteilen und die Täter eventuell namentlich zu benennen.

Sachdienliche Hinweise nimmt das Bauamt der Gemeinde Langerwehe unter der Telefon-Nr. 409143 entgegen. Anzeigen werden auf Wunsch vertraulich behandelt.

Langerwehe, den 05. Juni 2014

Der Bürgermeister

(Göbbels)